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ｶﾞﾊﾞﾅｰ方針：「ロータリーを知ろう、知ってもらおう」  ｸﾗﾌﾞ基本方針：「奮いたたそうロータリー、楽しもうロータリー」 

白山石川ロータリークラブ           2019 年 6 月 20日 №835 

会長:西川隆司 幹事:池元ことみ 

クラブ会報委員長:木村俊夫  副委員長：多田 茂 委員 竹田佳一・川下英和・林 哲也・藤本和久

 

 

◆会長挨拶（西川隆司会長） 

１年間ありがとうございました。 

“奮い立たそうロータリー、楽しもうロータリー”というテーマで

会長として務めてまいりました。要覧の冒頭にも記しましたが、

１）現状維持 ２）マンネリ化 ３）アイディア不足などによるロ

ータリーの発信力のなさ ４）ロータリーの可能性と価値を語

らない現状 ５）そして何よりも楽しいロータリー この五つの

ことを念頭においてきました。５項目について、どれだけの事

ができたか、１と２についてどうであったか、現状維持、マンネ

リ化の打破置いうことを考えれば、及第点とはいかなかった、

３については、松任高等学校での出前授業ということで、アイ

ディアと地域での発信ということで何とかなったのかなーと思

っています。４については炉辺会合等でロータリーを語り、又

その可能性としては、ガンボジア教育支援の過程でヒントの

ようなものを得てきました。実現にむけては今後の課題です

が。そして５ですが、私は会長職を通して、楽しみましたが、

出席率などの状況を見ると、会員すべてが楽しいロータリー

であったのか、クラブであったかというと、そうでもなかったの

か？ という思いです。例会に変化を付けて、興味をわき起こ

すということで、今後に向けて、色々意見を出したいと思いま

す。以上のような反省に立って、この５項目は念頭に置きつ

つ、年度をこえて、クラブ会員として今後も活動したいとおも

います。次年度、さらにその次の年度における会長方針や考

え方は勿論サポートしてということです。 

 

◆表彰の伝達 

R財団 マルチプル・ポールハリス・フェロー  西川 隆司 君 

 

◆幹事報告（池元ことみ 幹事） 

6/18 ガバナーエレクト事務所 "2019-20 年度クラブ

会 員 拡 大 ・ 増 強 委 員 長 会 議 の ご 案 内  が 届 く                         

日時：2019年 7月 27日（土）14：00～16：00 

場所：石川県地場産業振興センター 新館 第 12研修室" 

6/19 ガバナーエレクト事務所 "2019－2020 年度ク

ラブ広報委員長会議のご案内 が届く日時：2019 年 7 月 21

日（日）10：30～12：00 

場所：石川県地場産業振興センター 本館 1F 第 7研修室

" 

6/20 ガバナーエレクト事務所 "第１回クラブ職業奉

仕委員長会議及び若林パストガバナーによる職業奉仕研究

セミナーのご案内 が届く    日時：2019 年 7 月 28 日（日）

13：30〜14：00 

若林パストガバナーセミナー「職業奉仕について（仮）」14：

15〜16：00  場所：石川県地場産業振興センター 第５研修

室" 



◆プログラム 

クラブフォーラム ～ 一年を振り返って ～  

会長              西川 隆司 君 

会員増強委員長         武藤 一彦 君 

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長       塩野 正幸 君 

R財団・米山記念奨学会委員長 山内   隆 君（代理） 

公共イメージ委員長       小柳 善裕 君 

管理運営委員長         野澤 誠治 君 

 

 

◆出席報告 (山本篤委員長)  

 ● 出席率： 79.41％ 

  ● 出席者： 25名 / 36名 

 ● 出席補填： 2名 

 ● 出席免除者： 2名 

 ● メーキャップ： 7名 

メーキャップ： 

6月 16日 加賀 RC創立 45周年記念式典 西川 隆司 

〃 〃         永瀬 喜子 

6月 19日 炉辺会合第 3班 木村 俊夫 

〃 〃 永瀬 喜子 

〃 〃 竹田 佳一 

〃 〃 埴岡 正稔 

〃 〃 西川 隆司 

 

◆ニコニコボックスの発表 (中嶋 満委員長) 

・西川 隆司 会長 一年間ありがとうございました。 

・池元 ことみ 幹事 

 各委員長の皆様、一年を振り返り反省

あり自慢あり（ないか？）今年できなか

った事は来期も再来期でも協力できま

～す。ありがとうございました。あまり

役に立たなかった感じ（幹事）でした。

すみません‼ 

・野澤 誠治 皆さん、オリンピックの入場券手に入

りましたか？私は、多くの方とチャレ

ンジしましたが、全滅でした。手に入れ

た方、お聞かせくださいませ‼ 

・多田 茂 昨年のカナダ出発前日の例会を思い出

します。あと１回、西川会長、頑張って

下さい。 

・山本 篤 西川会長、池元幹事、そして理事の皆様、

ご苦労様です。納会まで気を抜かない

で頑張って下さい。 

・ 

本日合計 6,000円    今年度累計 601,000円 


